Prière pour les Écoles de Formation de Disciples de JEM

L'invitation, le 10 novembre 2022

L'École de Formation de Disciples (EFD) est l'une des initiatives qui est au coeur de JEM. Il s'agit d'un programme de six mois dont l'objectif est d'équiper et de préparer les étudiants à comprendre leur propre identité en Christ, et les desseins de Dieu pour leur vie.



Disponible dans presque toutes les régions du monde, l'EFD combine des cours en classe avec une phase missionnaire pratique. Elle permet une réflexion personnelle, une vie en communauté et offre des activités en petits groupes,. Le tout contribue à créer une combinaison holistique de théorie et de pratique. Prenez un moment pour prier pour les EFD de JEM dès maintenant et priez également avec nous le 10 novembre, lors de la journée de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet suggéré par R. G. en Indonésie et écrit par Joshua Jayraj en Angleterre. Photo fournie par JEM Rogaland, Norvège.

- 1. **Prions pour les effets restants du Covid** Beaucoup ont perdu des êtres chers au cours de la pandémie. Prions pour qu'ils soient réconfortés et qu'ils ressentent la paix de Dieu en cette période difficile. Demandons à Dieu de donner sa sagesse aux responsables des EFD, afin qu'ils parviennent à naviguer les changements divers et continus dûs au COVID, et qu'ils puissent aller de l'avant sagement, avec attention et diligence (Psaume 119:76).
- 2. **Prions pour l'EFD de Ternopil, en Ukraine** Prions pour le personnel de JEM et pour les étudiants de l'EFD à Ternopil, en Ukraine. Les 9 et 11 octobre, on a rapporté que des explosions ont eu lieu à Ternopil, faisant des blessés et des morts. Prions que Dieu les protège et que l'espérance abonde non seulement dans notre centre de formation EFD à Ternopil, mais aussi dans toute la ville et même dans tout le pays.
- 3. **Prions pour l'EFD Histoire de Dieu** En 2018, dans l'objectif de rendre les EFD plus accessibles à de nombreuses communautés non atteintes dans le monde (on estime que 80 % de ces communautés sont des apprenants et des communicateurs oraux), on a introduit une version orale de l'EFD. L'EFD Histoire de Dieu met l'accent sur les discussions autour des récits bibliques ainsi que sur les études bibliques discursives. La première EFDHD a eu lieu à Salatiga en Indonésie en août 2019. En 2021, il y avait des sites EFDHD au Malawi, au Mexique et trois autres en Indonésie. Aujourd'hui, cinq autres écoles sont prévues en Indonésie, ainsi qu'en Côte d'Ivoire, au Panama, en Floride et dans le Michigan. Remercions Dieu pour la croissance de cette école et demandons lui de nous guider dans nos projets d'extension pour l'EFD Histoire de Dieu (Proverbes 19:21).
- 4. **Prions pour nos étudiants en EFD dans le monde entier** Nous vivons des jours intéressants et la vie de disciple est tout aussi importante qu'elle l'a toujours été, peut-être même plus. De ce fait, prions pour nos étudiants, pour qu'ils s'approchent continuellement de Dieu dans le cadre de leurs programmes respectifs et qu'ils apprennent la véritable signification du discipulat afin de devenir des apprentis de Jésus. Prions également que plus de jeunes qui pourraient en bénéficier entendent parler des EFD.

Rejoignez L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreux langages sur ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.

